



2019年度
西山小学校
学校だより

杉

第11号
2019年6月28日(金)
文責：笠原 聡

教育目標 ～ 深い雪にも耐え 大空に向かって たほしまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

いよいよ水泳シーズン開幕！ プール開き



19日(水)にプール開きを行いました。天候がよくなかったために、今年度のプール開きは、体育館での実施となりました。そのため、校長先生の話や体育主任からの「水泳のきまり」についての話といったセレモニーのみのプール開きとなってしまいました。しかし、各学年代表児童のめあての発表を聞いて、子どもたちは、自分の目標も確認できたようでした。

翌日には、5・6年生が初泳ぎをし、25日(火)には、「水泳教室」を行い、いよいよ水泳シーズンがスタートしました。まだまだ、梅雨空を気にしながらの水泳の授業となりますが、5・6年生は、まず町の水泳記録会を目指して、1年生から4年生までは、校内水泳記録会を目指して、それぞれ練習をさせていきたいと思います。



高学年の交流活動

宿泊学習の事前学習

7月4日(木)・5日(金)に、柳津小学校と合同の5年生の宿泊学習を行います。

その事前学習を、17日(月)と26日(水)に柳津小学校で行いました。

2名の5年生が参加し、第1回目の17日には、活動班や宿泊する部屋の確認し、班での係を決める話し合いなどをしました。第2回目の26日には、宿泊学習のしおりをもとに、持ち物や活動の確認などを行いました。

交流する回数を重ねるごとに、親交も深まってきました。

当日は、もっと仲よくなり、協力して活動を行うことで、思い出の多い宿泊学習にできるようにしていきたいと思います。



小中合同稚魚放流

21日(金)に、5・6年生が、会津柳津学園中学校の2年生と一緒に鮎の稚魚放流を行いました。

放流を行う前の午前中に、中学生が来校し、スポーツやレクリエーションゲームなどの交流活動をしました。給食も一緒に食べ、親睦を深めることができました。

午後には、漁協の方や町役場の農林振興班の方などの協力を得て、滝谷川で稚魚放流を行いました。

6年生は昨年度に引き続き、5年生は初めての体験でしたが、このような活動の意味や自然環境の保護の話などうかがうことができ、社会科や理科の学習に生かせるものでした。

